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平成２７年岩見沢市議会第３回定例会 

一 般 質 問 発 言 通 告 

１．山 田 靖 廣 議員（所要時間２５分） 

１ 経済的に困難な市民の医療、暮らしを守る市の対応について 

⑴ 国民健康保険について 

① 国庫負担削減についての受けとめについて 

② 滞納世帯主に係る措置の実施要綱見直しの内容について 

③ 要綱に基づく取り組みと短期保険証、資格証明書の発行数と差し押さえ 

について 

④ 有効期限１カ月の扱いを中止することについて 

⑵ 生活保護費の冬季加算変更について 

① 国が削減を決めた根拠についての認識について 

② 保護世帯の世帯人数別について 

③ 削減による全体の影響額について 

⑶ 生活保護世帯の住宅扶助費の変更について 

① 保護世帯への影響の認識について 

② 経過措置の具体的内容について 

③ 減額世帯の負担について 

④ ２人世帯で子どもがいる世帯数について 

⑤ 住居変更の事例や相談について 

２ ＪＲ北海道の駅無人化への市の対応について 

⑴ 上幌向駅の無人化計画について 

① ＪＲ北海道の計画に対しての市の受けとめについて 

② 市としてのＪＲ北海道に対する対応について 

③ 地元上幌向町会等との連携、情報共有について 

２．花 田 茂 巳 議員（所要時間４０分） 

１ 市の新規就農支援制度について 

⑴ 市独自の就農支援策とこれまでの申し込み実績 

⑵ 新規就農希望者に対する、さらなる財政支援を初めとする制度の充実・強化 

２ 岩見沢市の将来展望について 

⑴ 岩見沢市の将来展望を切り拓く市長の決意 

⑵ 合併特例債活用の見通し 

⑶ 起債の償還、普通交付税の推移予測見通し 



２  

３ 市役所改革について 

⑴ 「職員定員管理計画」と市長の決意 

４ 介護保険の認定にかかわる状況について 

⑴ 岩見沢市の高齢化の現状と将来予測 

⑵ 介護保険の利用実態について 

⑶ 認定審査の状況と認定通知までの期間 

① 認定申請後の調査に時間がかかり過ぎている 

５ 岩見沢市立総合病院の今後のあり方について 

⑴ 南空知における岩見沢市立総合病院の位置づけ 

⑵ 岩見沢市立総合病院の建てかえ 

６ 岩見沢市のスポーツ振興助成について 

⑴ 小・中学生のスポーツ振興助成 

① 練習場や全道大会出場者への助成 

 

３．井 幡 修 一 議員（所要時間３０分） 

１ アンテナショップについて 

⑴ ことしの状況について 

⑵ 今後に向けての検証、取り組みについて 

⑶ 次年の開設について 

２ 収入保険制度について 

⑴ 青色申告の未実施への対応 

⑵ 新規就農者や新規参入者への対応 

３ 基幹排水路（導水路）の改修について 

⑴ どう改修工事を進めるのか 

⑵ 危険箇所は 

４ 岩見沢市精米施設について 

⑴ 販売実積の変化 

⑵ 岩見沢産米の販路拡大への取り組み 

５ 全国学力・学習状況調査について 

⑴ 岩見沢市の学力の状況 

⑵ 学力維持・向上への取り組み 

⑶ 家庭学習の実態は 

６ 第３子以降の保育料無料化について 

⑴ その状況と効果・影響は 

⑵ 今後の方向について 



３  

４．上 田 久 司 議員（所要時間２５分） 

１ 農業問題について 

  ⑴ ＴＰＰについて 

  ⑵ 農協「改革」法案について 

２ ダイエー撤退について 

  ⑴ 従業員の今後の雇用、生活支援について 

  ⑵ 地域経済・生活への影響 

３ 自衛隊員募集のための自治体からの情報提供について 

  ⑴ 現在の対応及び今後の扱いについて 

４ 高齢者の避難支援プランについて 

  ⑴ 町会の具体的対応について 

５ 生活保護の通院費（交通費）について 

  ⑴ 職員の対応について 

 

５．斉 須 正 友 議員（所要時間３０分） 

１ 市民生活の安全安心の確保について 

  ⑴ 弱者等調査支援班による調査巡回について 

   ① この調査による結果について 

   ② 弱者等調査支援班の役割分担と進め方について 

   ③ 今後は一工夫必要だと考えますがいかがでしょうか 

２ 住宅街の公園整備について 

  ⑴ 整備計画について 

   ① 全リニューアル数と既に整備された公園の数、新設の計画数 

   ② リニューアルのコンセプトと市民の声の反映について 

   ③ 全体のレイアウト等についての検証が必要では 

  ⑵ 公園への道路除雪の雪入れについて 

   ① その検証結果をお聞かせください 

 ⑶ 今後の公園のリニューアルについて 

   ① 社会環境を直視した新しい視点で取り組むべきと考えますがいかがでし

ょうか 

３ 地域産業の振興と中小企業振興基本条例について 

  ⑴ 中小企業振興基本条例の策定について 

   ① 今日までの策定に向けた経緯についてお示しください 

   ② 策定が進まない理由はどこにあるとお考えですか 

   ③ 策定の最終着地はいつごろを想定していますか 



４  

６．石 黒 武 美 議員（所要時間３０分） 

１ 市長任期残り１年を前にして 

⑴ 市政における重点分野の取り組みについて 

⑵ 残任１年に向けての所感について 

２ 生活保護について 

⑴ 受給状況の推移とその傾向について 

３ タマネギの生育状況とタマネギ生産改善の取り組みについて 

⑴ 本年度におけるタマネギの生育状況について 

⑵ タマネギ生産改善の取り組み状況について 

４ 学校図書館運営について 

⑴ 司書教諭発令と活動状況について 

⑵ 学校司書配置について 

 

７．大 和  勝 議員（所要時間４０分） 

１ 誰もが住みやすいまちづくりへの方向性について 

  ⑴ ウェルチェアラグビー夏合宿の結果、今後の方向性について 

  ⑵ 障がい者の住みよくするための条例整備について 

２ ふるさと納税について 

  ⑴ 制度変更後の費用対効果に対するお考えについて 

３ 岩見沢産農産物の消費拡大について 

  ⑴ いわみちゃん♪マルシェの効果と課題について 

  ⑵ 市内各野菜直売所・飲食店との連携について 

４ 歴史・文化の利活用によるまちづくりについて 

  ⑴ 歴史・文化の利活用によるまちづくりの方向性について 

  ⑵ 旧國兼邸・玉泉館跡地公園の利活用促進について 

  ⑶ 郷土科学館の利活用の方向性について 


